

**E ENTREVISTA. ROGER ANCAMIL**, nuevo seremi del Deporte:

# "Tenemos el desafío de mostrar y consolidar todo lo que se hizo en la gestión anterior"

Robinson Tobares  
 robinson.tobares@australtemuco.cl

**C**ambio hubo en la Seremi del Deporte de La Araucanía. La repartición quedó en manos de Roger Ancamil Vallejos, quien reemplazó a Marcela Véjar.

El ingeniero informático formado en Inacap y magíster en Gobierno e Instituciones Públicas de la Universidad Católica de Temuco tomó la posta y será el encargado de encabezar la institución en el último año de gestión del Presidente Gabriel Boric.

Concentrado en reuniones propias de su nueva función, Ancamil genera una ventana para hablar del cargo que acaba de asumir.

"Formalmente asumí el 5 de marzo. En estos primeros días me he enfocado en reuniones y en análisis de documentación para interiorizarme de todo lo relacionado con el cargo", dice Ancamil, quien es militante del Frente Amplio y será el cuarto seremi del Deporte en La Araucanía, tras las gestiones de Renato Hauri, Mauricio Gejman y Marcela Véjar.

**- ¿A qué obedece el cambio en la conducción de la Seremi del Deporte?**

- Esto tiene que ver con la idea de entregarle un segundo aire a la Seremi del Deporte en este último año de gestión del Presidente Gabriel Boric.

**- Ese segundo aire ¿hacia dónde apunta?**

- Marcela Véjar, la seremi anterior, realizó un trabajo profesional, comprometido y excepcional. Ahora nosotros tenemos el desafío de mostrar y consolidar todo lo que se hizo en la gestión anterior.

**MISIONES**

**- En estos primeros días de gestión, ¿cuáles fueron las misiones específicas que se le encomendaron?**

- Principalmente lo que queremos desde estos primeros días es promover la actividad física, comunicar los logros o los avances en este periodo de Gobierno e incentivar a la ciudadanía a dejar de lado la rutina y el sedentarismo.

- Seremi, usted viene de



PROMOVER EL DEPORTE DESDE SUS BASES Y GENERAR ACCIONES EN SINTONÍA CON LAS ORGANIZACIONES DEPORTIVAS SON PARTE DE LOS DESAFÍOS DEL SEREMI ROGER ANCAMIL.

"Lo que queremos desde estos primeros días es promover la actividad física, comunicar los logros o los avances en este periodo de Gobierno e incentivar a la ciudadanía a dejar de lado la rutina y el sedentarismo".

"Empezamos a planificar la celebración del Día del Deporte, que es el 6 de abril. Estamos preparando la corrida que organizaremos para esa fecha".

"Estamos abiertos a escuchar a las organizaciones deportivas, a generar diálogos y sobre todo a generar acciones en conjunto".

**5**  
**de marzo fue el día en que** Roger Ancamil asumió como seremi del Deporte en La Araucanía.

**desempeñarse como jefe del Subdepartamento de Participación Ciudadana del Servicio de Salud Araucanía Sur. ¿Cuál es su relación con el mundo deportivo?**

- Desde muy joven me llamé la atención el deporte y de pequeño salía a correr. Me gusta la natación y en mi época universitaria practiqué el karate. Ahora voy harto al gimnasio y siempre trato de mantenerme en buena forma.

**- De las experiencias que ha sumado a través de su afición al deporte ¿cuáles le servirán para su misión como seremi?**

- Primero, el gusto por el deporte. Hay que motivar a la ciudadanía a hacer deporte, a alejarse del sedentarismo y a bajar las cifras de obesidad y sobrepeso. También me gusta

**4**  
**son los seremis del Deporte que** ha tenido la Región. El primero fue Renato Hauri.

ría decir que fui dirigente social y vecinal y que fui director de la Primera Compañía de Bomberos de Galvarino, comuna a la que pertenezco. Todo lo que he aprendido lo tengo que capitalizar en este nuevo desafío.

**DIÁLOGO**  
**- ¿Ya tuvo la oportunidad de dialogar con el IND, que es la otra parte de la estructura del Ministerio del Deporte en La Araucanía?**

- Tenemos una muy buena relación con el IND, que es nuestro brazo armado en la Región. Su director, Mauro Salinas, me recibió muy bien y ya estamos trabajando en conjunto. De hemos empezamos a planificar la celebración del Día del Deporte, que es el 6 de abril. Estamos preparando la corrida que organizaremos para esa fecha y generando accio-

**2**  
**proyectos de infraestructura** mayor serían inaugurados bajo la gestión de Roger Ancamil.

nes conjuntas.

**- En materia de infraestructura, ¿tienen proyectos relevantes para anunciar o para inaugurar en el corto plazo?**

- En materia de infraestructura estamos bien concentrados en dos proyectos: las construcciones del Polideportivo de Loncoche y de la Piscina de Pucón. El primero registra un 20% de avance y estaría listo a fines del primer semestre y el segundo tiene un 7% de avance y estaría listo a fin de año.

**- ¿Cómo será su relación con las organizaciones deportivas?**

- Estamos abiertos a escuchar a las organizaciones deportivas, a generar diálogos y sobre todo a generar acciones en conjunto.